

Tuvo la fecha del 18 de Julio el color de epopeya. Locura para la inteligencia de un Prieto, el más sagaz de los fustosos hombres que trajeron y sostuvieron el régimen republicano en España. Ciertamente que este juicio era exacto mirando de tejas abajo. Pero así no lo consideró su iniciador el glorioso Franco y la gente que le seguía. En



todos los templos fuera de la zona roja resonaron vigorosas, llenas de fervor las plegarias nacionales a la Divina Providencia en la que principalmente se confiaba. En ese día de feliz recordación, el soldado hispano sacude yugos extranjerizantes, de gran sabor masónico y socialista y se yergue con la majestad de siempre frente a las hordas sovietizantes de señoritos y obreros que aspiraban canalicadamente a borrar las esencias españolas. España, la auténtica, la forjada con hojas de catecismo, la siempre noble, maestra de guerreros y raza de viriles capitanes, se dispone mirando al cielo

lo a la fabulosa e incierta batalla contra un adversario que poseía lo más poderoso que en el orden material alberga nuestra Patria. David contra Goliath en aquella fecha. Solo y aislado del mundo en los primeros momentos, con la ayuda de Dios y un corazón pleno de fortaleza, sin recursos bélicos adecuados, (aviación anticuada y escasísima, cuatro barcos insignificantes, sus fábricas de armamento) el pueblo español se lanza a una empresa que según el testimonio casi unánime de la prensa mundial de entonces hace estremecer a los más sedudos estrategas de la mesura y de la prudencia. El 18 de Julio tendrá siempre, en el juicio de la Historia la dimensión espléndida del gran día castrense, aurora del resurgir glorioso de la Patria amada, fecha en la que el Ejército nacional, una vez más, salva al país y presta servicios no agradecidos pero incalculables al mundo, pues ella fué el principio de la primera derrota militar que los satélites de Stalin sufren en el mundo, quedando fuera de sus dominios una nación de gran Historia, de heroico valor, situada en posesión estratégica insuperable.

A la sombra de esta Cruzada heroica que en Julio de 1936 se inicia, surge en nuestra España una era de trabajo pacífico, encuadrado todo él en los cauces señalados por la Iglesia Católica para la dignificación del obrero.

XV Aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional

Mañana, 18 de Julio y a las doce horas tendrá lugar una recepción oficial en el salón de actos de la Excmo. Diputación Provincial.

Ha llegado a Madrid el almirante de operaciones navales de Estados Unidos, Sherman

Comentarios a este viaje en Norteamérica, Inglaterra y Francia

MADRID.—En un avión DC-4, de la Marina norteamericana, llegó ayer a Barajas, procedente de los Estados Unidos, vía Azores, el almirante jefe de Operaciones Navales, Mr. Forrest Sherman acompañado de su Estado Mayor.

Posición del Congreso norteamericano

WASHINGTON, 16.—A propósito del viaje a Europa del almirante Sherman, la United Press y funcionarios del Departamento de Defensa dicen que Mr. Sherman conferenciará con «altas autoridades de España», a la que califican de «probable aliado en la batalla contra el comunismo».

También conferenciará con Eisenhower, jefe del Ejército del Pacto Atlántico, y con diversos funcionarios de distintos países. Con este motivo, la citada Agencia recuerda recientes informes relacionados con la posibilidad de que Estados Unidos trate de llevar a España a unas relaciones más estrechas con el sistema defensivo del Pacto Atlántico.

El Estado Mayor Central norteamericano ha abogado constantemente por la admisión de España en dicha Organización, pero se hace resaltar que los Gobiernos británico y francés se han negado

también reiteradamente, por razones políticas, a tener a España de compañeros. Se cree que la visita de Sherman puede ser un medio de influir sobre Inglaterra y Francia para que acepten en este asunto una actitud más real. También se considera muy posible que el Congreso norteamericano insista ahora en que España sea incluida en el proyecto de ley de ayuda militar y económica a Europa.—EFE.

La Prensa de Londres escribe sobre este asunto

LONDRES, 16.—La Prensa de Londres de esta mañana, incluso «Daily Mail»—con prodigalidad de espacio—, «Times» y «Daily Herald»—órgano laborista—, destaca la visita del almirante norteamericano Sherman a España durante su gira por Europa, en el transcurso de la cual se entrevistará con Eisenhower. «Daily Herald» señala por su cuenta: «Es la primera vez que un «leader» de las fuerzas armadas norteamericanas conferenciará con el Gobierno español».

La forma en que se subraya dicha información parece contradecir la versión publicada ayer por el «The Observer» sobre una posible presión del Gobierno de



Año LIV. Núm. 16.174

Precio: 70 céntimos

Marías 17 de julio de 1951

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Esta mañana, el ministro de Justicia y secretario general del Movimiento, ha impuesto la Gran Cruz de la Orden del Yugo y las Flechas al almirante Rostaeché

MADRID.—En el despacho del Ministro Secretario General del Partido, se ha celebrado esta mañana el acto de imponer las insignias de la Gran Cruz de la Orden del Yugo y las Flechas, al Almirante Rostaeché.

Al acto asistieron los Ministros de Justicia y Secretario General del Movimiento, don Ramón Fernández Cuesta y de Trabajo, don José Antonio Girón, subsecretarios y otras autoridades y personalidades.

Primeramente, pronunció unas palabras el Gobernador civil, destacando la magnífica labor y abnegado servicio, llevado a cabo por el Almirante Rostaeché, en la Falange murciana.

El señor Fernández Cuesta, dirigió seguidamente un breve discurso, en el que dijo que, dicho acto, constituía un homenaje de la Falange a la Marina española, en la persona de uno de los más fieles servidores de ambos.

Por último, el homenajeado, tuvo una pequeña intervención, para manifestar que tal distinción la aceptaba, como un reconocimiento al cumplimiento al deber. Seguidamente, el ministro secretario general de F. E. T. y de las JONS, impuso las insignias ante-

citadas al señor Rostaeché, en medio de grandes aplausos.

Una hermana del Rey Faruk, de Egipto, llegará en breve a España

MADRID.—En los primeros días del próximo mes de agosto, llegará a España una hermana del Rey Faruk, de Egipto, que se propone pasar unos días en nuestro país.—(Cifra)

Ciento un cañonazos, anunciaron hoy la subida al trono del príncipe Balduino, en Bélgica

El primer ministro de Persia después de su entrevista con el representante especial del Presidente de Estados Unidos, Truman, se mostró muy satisfecho

S. S. el Papa ha creado cuatro nuevas provincias eclesiásticas en Filipinas, nombrando para las mismas otros tantos prelados

Se ha celebrado la quinta conferencia para un armisticio en Corea

CAMPAMENTO AVANZADO DE KAESONG.—A las once treinta (hora local) partieron del Cuartel General Avanzado de los aliados en Kaesong los convoyes motorizados de las Naciones Unidas, con el fin de asistir a la quinta conferencia con los comunistas, para un armisticio sobre el cese de hostilidades en la guerra de Corea. Los aliados regresaron otra vez

Vida sana. Perfecta hermandad. Formación moral. Albergues de verano de las Juventudes Femeninas.

ya se hallan sometidas a intensa presión en Corea, el Irán y otros lugares del mundo.—EFE.

Francia, de acuerdo con Inglaterra

PARIS, 16.—Con motivo del viaje del almirante Sherman a España, la Agencia France Press recuerda que en febrero último se opuso a Francia al tanto del proyecto norteamericano, de concertar con España un convenio sobre bases navales y aéreas, y «que fué acogido con señalada reserva». Parece que el Gobierno francés está en contacto con el de Londres a este respecto y que el embajador de Francia en Washington, Henri Bonnet, expuso recientemente al secretario de Estado, Dean Acheson, el punto de vista francés sobre el proyecto.—EFE.

España y Portugal, a un Organismo de la O. N. U.

ROMA, 16.—La Organización de Alimentación y Agricultura de la O. N. U. ha anunciado la elaboración de determinados planes relativos a la instalación de un Organismo especial, en Angola, destinado a ayudar a las naciones mediterráneas. Entre los países invitados a formar parte de tal Organismo figuran España y Portugal.—EFE.

Abdica Leopoldo III de Bélgica

Al ceder a su hijo las prerrogativas constitucionales, el Monarca encomió la conducta de su pueblo durante la ocupación enemiga

BRUSELAS, 16.—El Rey Leopoldo III pasó la noche en el palacio de Leken, próximo a Bruselas, y llegó en automóvil al palacio real, en el corazón de la capital, poco antes de empezar la ceremonia de la abdicación.

La ceremonia comenzó a las once de la mañana en el gran salón del palacio. Se hallaban presentes, además del Monarca, e

príncipe heredero, Balduino; el jefe del Gobierno, Pholien, y los jefes de los tres partidos políticos más importantes del país. La ceremonia duró dieciocho minutos y se desarrolló con gran sencillez. El Rey firmó el documento de abdicación ante unos 250 dignatarios belgas, y declaró que ahora estaba seguro de que el país se agruparía en torno a su hijo, que subirá al trono mañana.

Poco antes de firmar el documento de abdicación, el Monarca recordó a la concurrencia que el año pasado había prometido entregar sus prerrogativas constitucionales con tal de que Bélgica se uniese en torno a su hijo. «Considero que esto se ha realizado—dijo—; estoy convencido de que apoyaréis a mi hijo con generosidad y con lealtad en el cumplimiento de su deber constitucional».

Leopoldo III encomió las virtudes del pueblo belga y afirmó que, dominado el país por el enemigo cuando había llegado al límite extremo de la resistencia, el pueblo dió bajo el dominio del ocupante las pruebas del aguante, valor y patriotismo que lo caracterizan.—EFE.

Robo de cinco mil metros de cable submarino

HONG KONG.—La empresa Northern Telegraph Company ofrece una prima de 800 dólares como recompensa por cualquier información sobre quienes robaran cinco kilómetros de cable tendido sobre el fondo del Océano, a más de 30 metros de profundidad, a lo largo de la costa china y precisamente en las afueras de Hong Kong. El cable de cobre se paga hoy a muy alto precio en el mercado negro.

El cable, que conectaba a la plaza británica con varias ciudades costeras de China, no se utilizaba en la actualidad.—EFE.

Vuelca cerca de Toulouse un autocar lleno de turistas españoles

TOULOUSE.—Un autocar con turistas españoles, que regresaba a Barcelona después de un viaje a Inglaterra, volcó cerca de Toulouse, a consecuencia de estallar un neumático. Dos de los ocupantes resultaron con heridas de gravedad. Se trata de Félix Pla y de Amadeo Porqueras. Otros varios resultaron con heridas leves.—EFE.

EL DIARIO DE AVILA

Su Santidad el Papa, ha creado cuatro nuevas provincias eclesiásticas, en las Islas Filipinas, para las que ha designado otros tantos nuevos prelados.—EFE.



La Virgen de Fátima pernocta en Martín Muñoz de las Posadas

Se ha encargado interinamente de la Ordenación de Pagos de la Diputación Provincial el vicepresidente don Manuel Ortega.

—De verano.—Aunque el calor no ha dejado sentir sus rigores en Madrid tanto como otros años en esta época, continúan llegando a Avila muchas familias de la Corte en su mayor parte. Entre otras los marqueses de Alonso Martínez y de Variols; condes de Villahermosa; condes de Bilbao y señores de Santa Cruz, Olozaga, Carreño, Alcón (el oculista), Amézaga, Blázquez, de Administración Militar, y Redondo.

—Anteayer falleció la niña Teresa Cnales, hija de don Manuel.

—A San Sebastián se ha ido a pasar una temporada el presidente de la Diputación don Félix Bragado, le acompaña su esposa e hija María.

—Ha sido nombrado maestro de la escuela de Gavilanes, don Domingo Revuelta Aparicio. El agraciado con 600 pesetas anuales está más contento que unas castañuelas. Eshorabuena, lo que hace falta ahora es que las cobren; porque andan por esas tierras maestros harapientos y llenos de hambre, objeto de la comisericion general. Hasta los autores de comedias escriben obras refiriéndose a estos lamentables casos.

Pago extraordinariamente mobiliarios, planos, cuadros, porcelanas, condecoraciones, miniaturas, arañas, libros, inscripciones de objetos en plata, cristal o bronce y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta. Preguntar por Hidalgo. Telef. 582

DONATIVOS pro construcción del Nuevo Seminario

(Continuación)

Aldeanueva de Arévalo, don Fructuoso Garrido, 6 pesetas; id., don Herculano Sanz, 6; id., don Florián Gómez, 6; id., don Faustino Velázquez, 15; id., don Melchor Sanz, 6; id., don Benjamín Roda, 10; id., don Juan Martín, 12; idem, don Juan Cuadrado, 50; id., don Desiderio Jiménez, 18; id., don Ricardo Jiménez, 6; id., don Pedro Matín, 10; id., doña María Sáez Rodríguez, 3; Bocigas, Ayuntamiento, de 1950, 100; id., colecta de diciembre de 1950, 66; id., colecta de enero de 1951, 114; Almenara, colecta de diciembre de 1950, 50; id., colecta de enero de 1951, 59; Avila, San Juan, colecta de febrero, 336; Tornadizos de Avila, colecta de diciembre de 1950, 7,25; id., colecta de enero de 1951, 6,20; id., colecta de febrero de 1951, 9,50; id., Cofradía del Santísimo Cristo, 160; id., Cofradía de Sonsoles, 40; Bernuy Salinero, colecta de diciembre, 4,10; id., colecta de enero de 1951, 2,15; Navalgrande, colecta de enero, 14; Meudana, colectas y donativos del segundo semestre, 191,10; Vicolozano, id., 45,05; id., suscripción del señor párroco, segundo semestre, 100; Arévalo, don Isaac Ferrero, 100; Caleruela (Toledo), doña María Asunción Rincón, 25; Avila, Catedral, colecta de febrero, 275,85; id., Santo Tomás, idem, 213,35; id., San Pedro, id., 206; id., Santiago, id., 53,55; id., Magdalena, 59.

(Continuará)

Gane 300-350 ptas. semanales Trabajo fácil en horas libres. Escribid con sello contestación: JUMAPRE. Carretera Aragón, 87.—Madrid (Ventas).

Viene la Virgen blanca. Cargada de flores y gracias nos visita La Señora. La sola mirada de la Madre deja entrever el mensaje del cielo... La Virgen de Fátima tiene blanco su manto con ribetes azules, su mirada es blanca; palomas cabrian en derredor. Como las sombras de la noche van ganando terreno, llega iluminada en carroza de gloria. ¿Se quedará con nosotros la Virgen de Fátima? Con entusiasmo nos hemos apresurado todos en su espera ganosos de vez y saludar a la Virgen humilde de los pastorcillos...

Venimos rezando el Rosario en torno a la singular Virgen del Desprecio —la Patrona de Martín Muñoz es Virgen de atardecer— todos con ella: Tres sacerdotes revestidos con terno de rico brocado; autoridades civiles a quien todos agradecemos tanto interés y valioso apoyo: niños de las escuelas con sus celosos maestros. Los segadores que ganaron el azul de la ribera, se agrupan calcinados por el sol; como Rat llegan de su deporte las espigadoras.

Aparece la Virgen blanca —momentos de fruición y de euforia—. El sol antes de ocultarse exaltó en esta tarde con su gloria muriente el oro del cielo. Y ya no chirriaban carros por los caminos. La Virgen pasa por tierra de campos, campos en parte rasurados ya y desmochados, parte lozanos de rubias cabelleras de trigo...

Aumentan los vivos y cantos marianos. Se acerca la Virgen de Fátima, Pasamos por los arcos de triunfo que, en pugilato fervoroso, levantaran las diversas entidades locales... Flores a la Virgen de Fátima entre colgaduras e iluminaciones... El sitavoz enciende más nuestros ánimos. Entramos en la grande iglesia de Martín Muñoz que con pujos de basílica recibió un suspenso en su carrera... Voltean a gloria las campanas; manos hábiles arrancan del órgano trémolos cristallinos... Está en nuestra casa la Virgen. ¿No velaremos con quien tantos deavelos pasó por nosotros?... Muchos han estado toda la noche junto a la Señora y varios han tenido la dicha de dormir junto al regazo de la Madre buena.

Jam lucis orto sidere... Volteo de campanas... Rosario de la aurora por las calles de la villa... No orquestaban las aves el espacio temerosas de no igualar con la argentina y melifera voz del

señor cura de Velayos, don Dativó Conde

Cuatro misas en la parroquia. En todas fervidas y numerosas comuniones.

Quedarán sin su merecido honor si no hicésemos constar que hubo niños, vestidos de pastorcillos, haciendo el oficio de Jacinta, Lucía y Francisco; las jóvenes de la villa lucieron típicos trajes segovianos; niños vestidos de angelitos, ofrecían sin cesar pétalos de rosa a la Señora de cielos y tierra. ¡Gloria a la Virgen de Fátima!

Despedimos a la Virgen de Fátima con mayor entusiasmo y fervor —al cabe— que en su recibimiento, dejando, como todas las despedidas, su nota nostálgica.

Las lenguas de metal lanzan al espacio sus sonos... El órgano rompe con notas de júbilo... Se va la Virgen de Fátima... Se pierden a lo lejos los cantos a María... La Virgen del Desprecio vuelve a la iglesia que, con vicos de Catedral, no alcanzó sus deseos. Se ha ido la Virgen de Fátima entre los arcos de triunfo que el pueblo en su honor alzara.

El P. Gregorio, O. P., ha manifestado repetidas veces no haber visto en otro pueblo tanto entusiasmo por la Virgen; y «esto, decía, no es un tópico que repita en todos los sitios para estimular a las masas. Mil enhorabuena al pueblo de Martín Muñoz. Martín Muñoz de las Posadas ama verdaderamente a la Virgen».

El señor párroco, don Valeriano Sáez de Juan, y el señor alcalde, don Mayorico Sáez Redondo, han trabajado de común acuerdo para que resultase con el mayor esplendor la visita de la Virgen de Fátima a esta villa.

Un hijo del pueblo.

AVICULTORES

Harinas de pescado, carne hueso; conchilla, leche en polvo. Vitaminal, aceite hígado bacalao. «Polvos Ponedoras». «Pulvis A B G D» Hijos Abel González. Miguel Icazar, 14. Valladolid

En plena serrería

de Gredos se vende hermosa casa verano. Ideal emplazamiento centro jardín. Infórmate Félix Hernández, Príncipe Don Juan 9. Avila.

Compramos carne zuelo centeno pagando buen precio sobre género a la vista. Laboratorios Stul. San Pablo, 20. Teléfono 2210. Salamanca.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. M ARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros, LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones AVILES. Larraga, 8 Espectáculos anunciados

V Centenario de los Reyes Católicos

Sobre "Isabel la Católica, madre del mundo moderno", el sábado pronunció una interesante conferencia don Jesús Suevos

Hizo la presentación el delegado provincial de Sindicatos, señor Gutiérrez Abello, y al acto, celebrado en el Asocio, asistieron las autoridades

En el salón de actos del Asocio de la Extinguida Universidad y Tierra de Avila, el sábado por la tarde pronunció una interesante conferencia don Jesús Suevos, sobre el tema «Isabel la Católica, madre del mundo moderno», siguiendo el Ciclo que con motivo del V Centenario de los Reyes Católicos y patrocinado por el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, ha organizado el Departamento provincial de Seminarios de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

En el estrado presidencial tomaron asiento el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la diócesis, doctor Moro Briz; el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial de F. E. T. y de las JONS de Avila, don David Herrero Lozano; el delegado provincial de Sindicatos, don Manuel Gutiérrez Abello, y don José Gallego Recto, catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila y delgado de Educación de la Jefatura provincial del Movimiento.

Don Manuel Gutiérrez Abello...

...hizo la presentación del conferenciante destacando su relevante figura, especialmente en el campo de las letras y del periodismo, con palabras de elogio para su personalidad tan conocida por la intelectualidad actual de España y fuera de sus fronteras.

El selecto auditorio que llenaba por completo el espacioso local, aplaudió la breve intervención del delegado provincial de Sindicatos e inmediatamente se levantó a hablar

Don Jesús Suevos

Comenzó el conferenciante, refiriéndose al nacimiento providencial, en el pueblo abutense de Madrid de las Altas Torres, de la Princesa Isabel, refiriéndose a su ascendencia también castellana, por línea paterna. Siguiendo el curso de la Historia, hizo notar el ambiente desolador en que, la futura Reina, abrió sus ojos, y su juventud, en la Corte de Enrique IV, cuya corrupción ocasiona la paralización de la Reconquista permitiendo la infiltración de los judíos y ambiente morisco, por el suelo patrio. Ella, Isabel, entrevió que va a ser ella quien tiene que hacer frente a tan grave problema. Señala más tarde la diferencia de temperamento y de carácter entre la Princesa y su esposo, Fernando de Aragón, unidos por decisión del destino, con amor profundo, pese a estas diferencias.

Una lección muy importante que nos legó Isabel —prosigue el señor Suevos— es su espíritu revolucionario, pero no en el sentido que interpretan algunas praxas, a las que asusta esta palabra, que no es quemar, destruir, asesinar, etc., sino una revolución pacífica y constructiva... Isabel, se vio obligada a realizar una labor profundamente revolucionaria, con férrea decisión conforme exigían las circunstancias aquellas. La lucha contra la avalancha morisca, de guerreros que venían tre molando una fe falsa y extraña a la nuestra, ante lo que hubo que actuar enérgica y definitivamente, sin lo que no hubiera sido posible la existencia de nuestra actual cristiana civilización. Para ello

acometió con denuedo la conquista de Granada, aunque Fernando quería desentenderse de esta empresa, tal vez porque no podía entrever su importancia.

Señala después otro de los aspectos de las muchas dificultades que tuvo que vencer: la lucha contra una nobleza levantisca y tras de detenerse en consideraciones sobre el carácter que, de Madre de España, tiene Isabel de Castilla, con su misión de unir y ordenar las tareas y conciencias de los españoles, con la colaboración de su esposo Fernando y de grandes figuras como Gonzalo de Córdoba, el «Gran Capitán», Cisneros, etc., dando a la vez a España, carácter de Madre del Nuevo Continente, con la aparición de Cristóbal Colón, dice que tal vez, todos ellos, fueran más geniales que Isabel, pero que, si ella no hubiera ayudado, la conjunción de sus fuerzas y eficacia se hubieran anulado y, con esto, las grandes y trascendentales empresas de España.

La muerte del hijo de los Reyes, Don Juan, pasa a ocupar seguidamente la atención del conferenciante. Sin aquella —dice— los acontecimientos de la Historia, cabe asegurar hubieran cambiado notablemente, ya que, sin esta desgracia, es posible que de España hubiera sido también toda la parte norte de África, «donde hoy podríamos ver cómo se hablaría el español, con un acento andaluz...» Por ello, cuando muere Isabel, su última morada es de cara a Gibraltar, es aquella tumba de Granada, cerca de esos territorios africanos, que fueron su ilusión y empeño.

Terminó el señor Suevos refiriéndose al actual Centenario de los Reyes, que bien puede festejarse con pleno orgullo, puesto que han vuelto otra vez a reverdecer los emblemas del Escudo de nuestra España, que no es meramente una Nación, sino además «una unidad de destino, en lo universal», como dijera José Antonio.

Con una alusión sobre el significado del grito de «Arriba España», que condena no solamente el deseo de que viva, sino que además vuelva a levantarse y renueve sus glorias de antaño, terminó su disertación, que fué muy aplaudida por todas las personas allí reunidas.

EL DIARIO DE AVILA

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS APART. 678 MADRID **RELOJES ROTVAL**

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

VISITE SU EXPOSICION Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Yalladoras de Aventadores de S.º y S.º de S.º



Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alajos (Valladolid)



SECCION RELIGIOSA JUL O Día 18 Miércoles.—Santos Camilo de Leña, Bruno, Nemesio, Primitivo, Eugenio, Federico.

La misa y oficio divino son de San Camilo de Leña con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora del Carmen

Convento de la Encarnación

Las Religiosas Carmelitas Descalzas celebran los siguientes cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, desde el día 15 de julio hasta el 25 inclusive: Todos los días, se tendrá la novena a las ocho manos cuarto de la tarde.

La Santa.—Se celebran cultos durante el mes en honor de la Virgen del Carmen.

Todos los días a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes y reserva.

San Vicente de Paúl

Los RR. PP. Paúles celebrarán en su iglesia el jueves día 19, solemnes cultos en honor de San Vicente de Paúl.

Por la mañana a las ocho y media, Misa de Comunión general, que celebrará el excelentísimo señor Obispo. A las diez y media Misa solemne con sermón a cargo del Lic. don Jesús Martín párroco de San Pedro. Por la tarde a las ocho, ejercicio con estación, rosario, consagración a San Vicente de todas las obras de caridad, reserva y adoración de la reliquia del Santo.

Jubileo

Se gana indulgencia plenaria desde las primeras vísperas del día 18 y todo el día 19, cuantas veces se visite la iglesia de los RR. PP. Paúles, confesando y comulgando.

Cuarenta Horas:

Se celebran en la iglesia de Reverendos Paules los días 17, 18 y 19, con exposición del Santísimo a las diez de la mañana, haciendo la reserva a las ocho de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 86

En el sorteo celebrado el día 16 de julio de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 541

Con cinco pesetas todos los números terminados en 41

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos—Cronógrafos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis. **Industria Suiza**

APARTADO 85.—ZAMORA.

Representante para Avila y provincia: JESUS SANZ, Lostillas, 3. Avila

A PLAZOS **Relojes** **Joyas** **ROTVAL** Apart. 678 Madrid

BALNEARIO DE LEDESMA REUMA — CATARRO — PIEL — BRONQUIOS. ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y nueve tarde. (C. S. 15)

La segunda tabla

Los Metropolitanos españoles, en su instrucción colectiva, nos han recordado una verdad muy sencilla, pero casi universalmente olvidada, a saber: que la religión penetra y rige toda la vida del hombre. Con esto quedan condenados los que pretenden mutilar en la práctica la ley de Dios, los que se hallarían bien avenidos con una religión que sólo les impusiese algunas prácticas de piedad y que les dejase libertad completa en la adquisición y en el disfrute de los bienes de la tierra.

El decálogo no ha perdido su fuerza. Lo deben saber los ambiciosos, que se han apresurado a postrarse ante el becerro de oro, y como aquellos israelitas impacientes, ya muy de mañana «le sacrifican holocaustos, se sientan a comer y a beber y se levantan después a divertirse».

Hay muchos que se preguntan asombrados cómo se le ocurriría al autor de la «Salve» citar a los que gimen en este valle de lágrimas. Pero otros muchos, en cambio, arrebatados por la angustia más espantosa, no aciertan a explicarse como se puede resistir una vida de escasez y de miseria, de fatiga y de dolor, soportando un yugo en muy poco diferente del de los esclavos.

Por encima de los unos y de los otros la voz del Señor señala sus mandamientos. Y se constituye en su vengador y habla del «día de la venganza y del castigo», de la vida y de la muerte.

Los metropolitanos invitan a todos a un examen fundamental sobre estos deberes que, aun alejado de cuestiones de carácter técnico, será siempre fecundísimo. Y siguiendo la narración bíblica se fijan principalmente en la «segunda tabla» de los preceptos divinos, la que contiene aquellos que más directamente dicen relación con el prójimo, con la vida social y económica.

Examínese el que posee bienes de la tierra. Compruébese la legitimidad de su origen, sabiendo que «de nada le ha de servir al que se haya enriquecido con injusticias al practicar, a manera de adorno y muy trompeteadas, algunas limosnas».

Examínese el que manda y gobierna. Recuerde que «ninguna potestad humana es ilimitada», ni la de los gobernantes eclesásticos comenzando por la del Soberano Pontífice, ni la de los gobernantes civiles. Una y otra contienen obligaciones y cargas antes que honores y satisfacciones, ya que «no es la sociedad para los gobernantes, sino éstos para la sociedad».

Examínense los súbditos. «Los súbditos deben, por la justicia legal, cumplir sus deberes para con la autoridad constituida, no levantando sediciones y cumpliendo las leyes justas.»

Los momentos son «graves y difíciles». No se derivará ningún bien de ocultarlo ni pladosa ni maliciosamente. El problema social sigue en pie. Es problema de leyes y de costumbres, de normas y de su cumplimiento. No negamos ni su complejidad ni la dificultad suma de superarlo. Pero el saber que no se han resuelto evitará que se aquieten los bien avenidos con la vida.

Los Metropolitanos señalan los graves deberes del Poder público ante la carestía de la vida, denuncian el abuso de los especuladores, que pretenden aprovecharse de esa carestía para amasar rápidamente grandes fortunas; señalan los males de la inflación, cuyas víctimas son los económicamente débiles, y apuntan la plaga social del lujo y del derroche, que exaspera al pobre y al necesitado con sus condenables demasías.

Terminamos este comentario. El examen a que nos invitan los Metropolitanos ha de ser individual. Tendemos fácilmente a hacérselo a los demás olvidando el certero símil evangélico de la paja y la viga. Si así fuera, una vez más habríamos de lamentar que permaneciera infecunda, por nuestra culpa, la palabra de nuestros Pastores, que, por encima de todas las pasiones humanas, han señalado un camino «en estos momentos graves y difíciles».

COSAS QUE PASAN

Incendio en un tren
Veinte heridos de los cuales nueve graves han sido hospitalizados, se han registrado en el incendio declarado en el expreso de Londres a Leeds. El fuego se declaró poco después de pasar el tren Hutingdon. El convoy había salido de la estación de King

Cross. Los cuatro primeros vagones fueron seriamente averiados por las llamas.

Otro incendio
Al cabo de veinticuatro horas de esfuerzos, los bomberos han logrado dominar el incendio nacido en un depósito de gasolina, y que transformó a todo un barrio

Francia aún ignora si podrá cubrir sus gastos presupuestarios para 1951

Los ingresos se estiman aproximadamente en 2.750.000.000.000 francos

PARIS (Servicio especial ARCO).—Después de la ya realizada primera reunión del nuevo Parlamento francés, debe formarse el nuevo Gobierno de la segunda legislatura de la IV República. ¿Cuáles serán sus tareas? Después de la política, necesitada de una revisión total, el problema más agudo que se impone a la consideración de los nuevos parlamentarios es el económico. Los gobiernos franceses han hecho frente desde 1945 a un aumento constante de las cifras presupuestarias, y los gastos nacionales de 1951 volverán a constituir un serio record en la Historia de Francia. Hace medio siglo, exactamente en 1.900, la Ley de Finanzas fijaba los gastos del Estado en 3.547 millones de francos, al tiempo que el presupuesto español se elevaba a 905 millones de pts., o sea que la proporción respectiva era de 4 a 1. Pronto los gastos de Francia aumentaron con extraordinaria rapidez, y así en 1936 el presupuesto francés fué de 40.000 millones de francos, mientras el español se elevaba a 4.500 millones de pesetas.

En este segundo caso la proporción verdadera era de 2,2 a 1,



fundado de Kansas City en braser. De resultas de la explosión de unos veinte tanques de gasolina y gas-oil, 20.000 hectolitros de combustible, las llamas se expandieron sobre la superficie de las aguas e incendiaron varios inmuebles, antes de que los bomberos, con el agua hasta la cintura, pudiesen circunscribir el siniestro. Fueron heridos nueve de ellos.

En el Himalaya
Por primera vez en la Historia, un alpinista francés ha ascendido solo al pico himalayense Trissul, de 7.535 metros, situado en el macizo de Coarwal, en el Norte de la India. Esta gran hazaña ha sido realizada por Robert Walter, profesor del colegio francés de Pondichery.

puesto que la peseta valía unos tres francos. Pero la postguerra y la contienda mundial han cambiado las bases del equilibrio presupuestario entre Francia y España, alterando profundamente los índices de relación. Los gastos de Francia para el año 1951 se estiman en 2.750.000 millones de francos, o sea en 347.250 millones de pesetas. Francia gasta por tanto 19,27 veces más que España. Ahora bien, como la población española ha aumentado mucho desde 1900, mientras que la de Francia ha permanecido estacionaria, el aumento por habitante, en impuestos, es superior al 1.000 por cien con relación a 1900. O el francés está abrumado por los impuestos—y esto es lo cierto—, o el español es un ciudadano privilegiado y respetado por ese monstruo moderno que se llama fiscalidad.

Giras astronómicas

La lectura de un presupuesto francés recuerda, por sus cifras, las usadas en Astronomía. Mientras que el total de los gastos se escribe con trece cifras, y se eleva exactamente a dos billones setecientos cincuenta mil millones de francos, solo gastos civiles ordinarios representan un billón 160 mil millones, mientras que los gastos militares ascienden a 743 mil millones de francos. Las cifras llegan a representar muy poco cuando adquieren esa magnitud. Si el total del presupuesto francés se tuviese en monedas de nickel de un franco, y todas esas monedas se pusiesen en fila, se obtendría una hilera de 27,5 millones de kilómetros, que podría rodear la tierra por el Ecuador nada menos que 700 veces. Con la misma fila de monedas habría para tender un puente que fuese y volviese de la tierra a la luna 92 veces.

Pero Francia no gasta todo su presupuesto en el Ejército y la burocracia. Nada menos que 680 mil millones están destinados a gastos de inversión, destinados a mejorar la industria o las comunicaciones del país. El Plan Monnet ha logrado que, en la actualidad, Francia disponga de 30.000 millones de k. w. h. Una sola de las nuevas fábricas de acero es capaz de construir cada año un millón 500.000 toneladas de chapas laminadas. Pero no debe olvidarse que la ayuda americana representará, también en 1951, una suma no inferior a 255.000 millones de francos, o sea que

duplicará el total del presupuesto español.

Burocracia agobiante

Los 1.161.000 millones de la parte civil, están destinados en su inmensa mayoría al pago de salarios a la burocracia, que según la última estadística consta de 1.573.000 personas, incluyendo a los militares de oficio. La enorme cifra se desglosa en 962.000 funcionarios públicos, 368.000 de las administraciones locales y 243 mil militares. No obstante, la cifra impresionante de la burocracia ha sido reducida en un 9 por 100 en tres años. El número de funcionarios provisionales despedidos excede de 100.000. En cuanto a los salarios, el promedio corresponde a 355.000 francos anuales, o sea a las 3.666 pesetas mensuales, al cambio de 8.

El Parlamento recientemente elegido debe encontrar el dinero preciso para tales gastos. No es tarea fácil, pero se confía en hacerlo sin elevar demasiado la Deuda Nacional.

Armas nuevas en los cuarteles del Vaticano

ROMA.—Los soldados pontificios se están ejercitando en el uso de armas automáticas. No por eso van a abandonar sus arcabucos y bellos uniformes, ni sus viejas armas. Pues la Guardia Suiza, que cuando vigila en las puertas del Vaticano lo hacía últimamente con fasil y machete, sigue con alabardas al presta servicio en el interior. A los soldados de este Cuerpo y a los miembros de la Gendarmería Pontificia debe referirse sólo ese cambio de armamento, que es un cambio a medias. Pues la Guardia Noble y la Guardia Palatina no usa más que armas simbólicas. La Guardia Noble está encargada de la custodia directa de la persona del Papa. La Guardia Palatina, de la vigilancia en la antecámara, en la capilla y en las grandes solemnidades a que asiste el Santo Padre. La Guardia Suiza, cuyos miembros han de ser suizos, de menos de 25 años y de 1,74 metros de altura como mínimo, cuida de las entradas, tránsitos y escaleras del Vaticano. Y a la Gendarmería Pontificia compete la vigilancia de los palacios y jardines de la Ciudad Vaticana.

MINISTERIO DE TRABAJO Instituto Nacional de Previsión

RAMA DE NUPCIALIDAD
Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de septiembre de 1951

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso por la orden del ministerio de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de septiembre de 1951, con sujeción a las siguientes bases:

- 1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
- 2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:
 - a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
 - c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
 - d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros conyugues sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
 - e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
- 3.º Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitaran las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, sea en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 31 del mes corriente, antes de las trece horas.
- 4.º La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y e. ades de los solicitantes.
- 5.º El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

El director provincial.

REJUVENEZCA SUS MUEBLES

Si sus muebles están deslucidos, si tienen manchas o rozaduras, puede dejarlos como nuevos limpiándolos con GLASOL. Es un producto moderno que limpia las manchas de los muebles, hace desaparecer las rozaduras y restaura instantáneamente el brillo que han perdido. Un mueble limpio con GLASOL parece acabado de barnizar. Pruébelo usted.

La tierra, abandonada por inercia o agotada por una explotación inhábil, pierde su productividad y es causa de las más graves crisis

Discurso del Papa a los participantes en el Congreso Católico para el estudio de los problemas de la vida rural

A primeros de julio, actual el Padre Santo recibió en audiencia especial, en la sala Clementina, a los participantes en el Primer Congreso Católico Internacional sobre los problemas de la vida rural. Entre los presentes se encontraba el Obispo de Córdoba, excelentísimo y reverendísimo señor fray Albino Menéndez Reigada, que presidió la delegación española.

Su Santidad Pío XII pronunció con este motivo el siguiente importante discurso:

Sed bienvenidos, queridos hijos e hijas, a quienes una común adhesión a los principios cristianos y a la doctrina social católica ha reunido de todas partes, desde los más lejanos países de ultramar, como desde las más próximas regiones de Europa, para tratar de los problemas de la vida rural. En este momento subrayáis el espíritu con el que habéis conducido vuestros debates, expresando el deseo de

que, por su virtud sobrenatural, la bendición del Vicario de Jesucristo venga a fecundar sus conclusiones y resultados.

Con una doble amplitud de miras, vuestro Congreso ha querido extender su estudio a todos los hombres que viven en el campo, a vosotros, ocupados directamente en trabajar el suelo para hacerle entregar los productos vegetales y animales destinados a satisfacer sus propias necesidades y las de sus semejantes, y a otros viviendo junto a ellos y entre ellos para rendirles diversos servicios que le son necesarios.

Importancia de los problemas del campo

Una doble comprobación, antes de todo razonamiento, impone a los menos atentos la convicción de la importancia de estos problemas. Por una parte, el hecho de que la más amplia fracción de la humanidad vive así en el campo, sea en fincas aisladas, sea en aldeas, sea en pueblos; por otra parte, el hecho de que, aun desconociendo inmediatamente a estas poblaciones, estos problemas, por su resonan-

cia mediata, interesen de modo extraordinario a la humanidad entera y están en relación con la estructura interna del Estado y aun de la Iglesia, por la influencia profunda ejercida sobre la evolución biológica e intelectual, espiritual y religiosa de la humanidad.

Ya nuestro predecesor Pío XI, de santa memoria, en su encíclica «Cuadregésimo anno», hablando de las consecuencias favorables o desfavorables del régimen económico de la capitalización industrial, había llamado la atención sobre los habitantes de la campiña. (Cfr. A. A. S., vol. 23, 1931, página 210). La cuestión no ha perdido nada de su gravedad. Juntamente con su influencia sobre la evolución de conjunto de toda la economía—y este estado de cosas dura aún—, este sistema económico debía forzadamente hacer sentir igualmente su influencia sobre las condiciones espirituales, sociales y materiales de las poblaciones rurales. Más aún: ¿se puede decir hoy que el destino de toda la humanidad está en juego: se llegará, si o no a regular mejor esta influencia de suerte que conserve a la vida espiritual, social y económica del mundo rural su fisonomía propia y asegure sobre toda la sociedad humana una acción, si no preponderante, al menos ígna? ¿Podrá decirse que hay en este terreno causas de conflictos irreconciliables? De ninguna manera.

Mientras nos mantenemos en las condiciones naturales de la vida humana y de su perfeccionamiento, la división de los trabajos y de las funciones no puede engendrar inevitablemente tales conflictos. Todo buen espíritu debe reconocer que el

régimen económico del capitalismo industrial ha contribuido a hacer posible y aun a estimular el progreso del rendimiento agrícola; que ha permitido en muchas regiones del mundo elevar a un nivel superior la vida física y espiritual de la población del campo. No es, pues, al régimen mismo al que hay que atacar, sino al peligro que engendraría si su influencia viniese a alterar el carácter específico de la vida rural, asimilándola a la vida de los centros urbanos e industriales y haciendo del «campo», tal como aquí se le entiende, una simple extensión o anejo de la «ciudad».

Superstición del tecnicismo y la industrialización

Tal práctica y la teoría que la apoya es falsa y nociva. Es, como se sabe, el marxismo el que la profesa; porque ha caído en la superstición del tecnicismo y de la industrialización a ultranza. La «colectivización» del trabajo agrícola a la manera de una fábrica; la degradación del campo reducido a no ser sino una reserva de mano de obra para la producción industrial, he aquí adonde conduce el marxismo. Pero he aquí adonde conducen igualmente los principios fundamentales del liberalismo económico, desde el momento en que el afán de lucro por parte del capitalismo financiero echa todo su peso sobre la vida económica, en el momento en que los encadenamientos de la economía nacional son considerados unilateralmente con miras al mercado, como un simple mecanismo de los precios. Y he aquí consecuencias idénticas para las poblaciones rurales.

(Continuad)

La temperatura mas bien fresca que actualmente disfrutamos, el aire seco y campestre que se respira en nuestras mismas calles y la paz — bendita paz — un poco hermética de nuestro cotidiano vivir social, son elementos poderosos para hacer que, en estos días, chicos y grandes se sientan «a sus anchas». Los avilenses de pura cepa, los hijos de Teresa (cozazón grande) nos felicitamos de ello; porque es una de las mayores satisfacciones la que proporciona el contemplar felices y contentos a los demás.

Pero, en todo lo humano surgen en seguida las extralimitaciones, los abusos. Los ciudadanos, y con mayor motivo EL DIARIO como órgano de opinión, tenemos el serio deber, de colaborar con la autoridad para que acierte en su valiosa ocupación. Por eso nos permitimos hoy dirigir varios ruegos a nuestro excelente y celoso Alcalde.

Uno, acerca de los ciclistas, que con su marcha alecada por las calles, plazas y paseos pueden cometer atropellos de fatales consecuencias. Un ciclista puede fácilmente derribar a una persona y ocasionar fracturas graves o la muerte. Los guardias municipales, con órdenes severas, podrán poner coto a todas las imprudencias y abusos de esta índole. Y, no se olvide, que mas vale prevenir que lamentar. Pensamos en los niños que alegran nuestras calles, y en los ancianos; en todos a fin de cuentas, repetimos.

El otro, señor Alcalde, se refiere a los bebedores —mas o menos insensatos— que sin esfuerzo de garganta, sino simplemente dando vueltas a un botoncito de su

aparato de radio, atronaran el aire de la calle. Bien sea durante el día, bien ya entrada la noche, nadie tiene derecho a meter su radió por las narices del prójimo. ¿Qué tal les parecería a todos esos señores «radiofonos» el sentir de buenas a primeras sobre ellos, o sobre su familia reunida en una habitación, una calderada de agua que desde la calle les echase un vecino acuático en demasía? Pues... aplíquense el cuento. ¡Mas respeto para el prójimo; que es educación, ya que no se haga por mas altos motivos; que de más altos motivos habría que hablar al mentar las radios, en las que tantas veces se oyen cosas escandalosas!

Asos de Sociedad

Petición de mano

Ayer, festividad de Nuestra Señora del Carmen, por el teniente coronel, jefe del Detall de la Academia de Intendencia, don Angel Guerras Garrido, y señora, y para su hijo Angel, capitán de Infantería, fué pedida en Tetuán a los señores de del Río, la mano de su encantadora hija Carmen.

Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor, señalándose su enlace matrimonial para el próximo mes de octubre. Enhorabuena.

Primera Comunión

El niño José Luis Jiménez, hijo del médico don Teodoro y doña Carmen, recibió ayer por vez primera a Jesús Sacramentado. Le administró el Sacramento su tío, el capellán de las Adoratrices don Eladio Alvarez Chamorro, quien enforzó al nuevo comulgante con una plática.

Los invitados al acto fueron después delicadamente obsequiados en el domicilio de los señores Jiménez Alvarez. Enhorabuena.

Viajeros

Para pasar la presente temporada de verano, ha llegado de Portugal el catadrático del Instituto Español de Lisboa, don Marcial Bayo y familia.

SE TRASPASA o subarrienda taberna-bar, con vivienda y jardín sitio céntrico; pocos gastos; por no poder atenderlo. Reyes Católicos 20. Bar Blanco.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL — VENEREAS — SIFILIS

Consulta de tres a cuatro y media de la tarde
Duque de Alba, 4. 2.º

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimiento: Casimiro González Jiménez, en Cobaleda 17.

Matrimonio: Lorenzo Jiménez Martín con Carmen Pascual Moyano, en San Juan.

La festividad de la Virgen del Carmen en Avila

Nuestra ciudad celebró ayer la fiesta de la Virgen con gran fervor.

Desde las primeras horas de la mañana numerosísimos fieles acudieron a las iglesias oyendo la Santa Misa y comulgando.

En la Santa, a las ocho, hubo misa de comunión oficiada por el excelentísimo señor Obispo. A las diez y media se celebró Misa solemne con sermón a cargo del R. P. Nazario de Santa Teresita.

Por la tarde, después de rezado el Rosario y dada la Bendición Papal, se organizó la procesión con la imagen de Nuestra Señora en magnífica carroza adornada con claves y flores naturales, recorrió las principales calles de nuestra capital. En la procesión figuraba también la imagen del Niño Jesús de Praga. A ambos lados de las veneradas imágenes iban numerosos caballeros y señoras pertenecientes a las diversas asociaciones religiosas establecidas en el templo de Santa Teresa, formando en las filas numerosos niños de primera comunión.

Presidían el cortejo procesional representaciones de las autoridades avilenses, cerrando el religioso desfile la Banda Municipal de Música.

Conferencias de San Vicente de Paúl de Caballeros

Pasado mañana día 19, es la fiesta de nuestro Santo Patrono.

En cumplimiento de lo establecido en el Reglamento, se invita a todos los socios, activos y honorarios, a que asistan a la misa de comunión que D. m. se celebrará en la iglesia de la Magdalena a las ocho de la mañana, y por la tarde a las ocho, en el Palacio Episcopal, la reunión general. Se recuerda las innumerables indulgencias que se ganan asistiendo a estos actos.

SE ALQUILA piso amueblado en Avenida Portugal, 3, 1.º

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

Delegación Provincial de Educación Popular

La orden del Ministerio de Educación Nacional de 27 de mayo de 1949, por la que se regula la concesión y uso del título o documento oficial de identidad de periodistas españoles, crea, en su apartado d) del número primero, el título de inscrito en el Registro Oficial de Periodistas. Mediante este título, y solo mediante él, se acredita la inscripción en dicho Registro, que otorga la capacidad legal imprescindible para el ejercicio de la profesión.

Por ello todos los periodistas de esta provincia que estén ya inscritos en el Registro Oficial, deberán proveerse del nuevo título o documento que la Dirección General de Prensa va a extender rápidamente. Por tanto todos los inscritos enviarán con toda urgencia a esta Delegación Provincial (Duque de Alba, 10), dos fotografías tamaño carnet y diez pesetas valor material del título, más cinco pesetas para un sello de la Institución «San Isidro» para huérfanos de periodistas, como donativo de cada titular.

Todo ello se enviará a esta Delegación con la mayor urgencia, para su tramitación a la Dirección General de Prensa, debiendo hacer constar al hacer el envío el número y clase de la tarjeta que posea como inscrito en dicho Registro Oficial de Periodistas.

El delegado provincial, J. Mayor Encinar.

Incendio en El Palacio de Comunicaciones

Ardió papel de desecho depositado en los sótanos y el edificio no sufrió daños.

MADRID.—Ayer tarde, a las ocho y media, se declaró un incendio en la planta de sótanos del Palacio de Comunicaciones, en el pasaje de Montalbán, donde están instaladas las calderas de la calefacción del edificio y en un departamento próximo a éstas donde se almacenaba papel desecho.

Acudieron rápidamente un coche de la Dirección de Bomberos y tres coches más del segundo parque, al mando del señor Pingarrón, cuyo personal procedió con toda diligencia a sofocar las llamas y a extraer mediante el empleo de grupo electro ventilador, la gran cantidad de humo que se había formado y que llegaba a la parte más alta del Palacio de Comunicaciones.

En los trabajos de extinción sufrieron síntomas de asfixia, de poca importancia, y lesiones leves en las manos, los bomberos Iluminado Cubero y Joaquín Elduayen, los cuales fueron convenientemente asistidos.

El director general de Comunicaciones, señor Rodríguez de Miguel acudió al lugar del siniestro, acompañado del alto personal de su Departamento, y se informó de los proporciones del siniestro, que, por fortuna, no tuvo las proporciones que se temieron en los primeros momentos.

El fuego quedó totalmente extinguido minutos después de las diez y media de la noche.

V Centenario de Isabel la Católica RECITALES POETICOS

Mañana en Madrigal de las Altas Torres comenzará una gira de recitales poéticos, que terminará en Santa Fe de Granada, en abril de 1952, coincidiendo con la terminación del año isabelino. Estos recitales correrán a cargo del escritor Eugenio Novoneyra, y estarán integrados los programas por composiciones poéticas extraídas de las literaturas de diversos pueblos y otras especialmente dedicadas a la Reina Católica.

Eugenio Novoneyra actuará en Avila el próximo domingo, día 22.

EN EL POBLADO DE LAS "CRUCERAS"

La Mancomunidad Municipal de Tierras de Avila celebra la fiesta de su Patrona, Nuestra Señora del Carmen

En el término municipal de El Barraco, mojado sus tierras en el meguo embalse del río Alberche, —que ayer estaba repleto— asentado en el espléndido Valle de Iruelas, existe un lindo poblado que fundó la famosa Mancomunidad Municipal Asocio de la Extinguida Universidad y Tierras de Avila, llamado de las «Cruce- ras». En este delicioso rincón, «venero» de grandes riquezas rurales, en la actualidad habilísimamente explotadas y rectamente administradas, celebró ayer la festividad de su Patrona.

A ella concurrieron el excelentísimo señor gobernador civil, don David Herrero; los ilustrísimos señores presidente de la Audiencia, don Isidro Fernández; delegado de Hacienda, don José de Río; presidente de la Diputación, don Enrique de Lis; alcalde de Avila y presidente del Asocio don José María Martín Sampedro; vicepresidente del Consejo Superior de Montes, don Joaquín Leirado; ingeniero jefe de Montes de Avila y director técnico de los montes del Asocio, don Vicente Cutanda; ingenieros jefes de la Delegación de Industria, don Julio Rodríguez, de la Sección Agronómica (don José Pascual) y del Catastro (don Antonio Elías); comandante y teniente de la Guardia Civil, señores Delgado y Medina; ayudante de Montes, señor Serrano; cronista de la ciudad, don José Mayor Fernández; señores tenientes de alcalde del Municipio avilense Arévalo, Herrera y Rodríguez; comisario de Policía, don Camilo

Cobos; señor Paez, jefe de Nrgo ciado del Gobierno Civil.

Vicepresidente de la Junta de Administración del Asocio y al calde de Adamero, señores Moran, y vocales señores Herráez, Hernández, Jiménez González, Jiménez Jiménez, López Hernández y Abad Fernández, alcaldes respectivamente de Mironcillo, de la Hija de Dios, de Sanchoreja, de Muñogrande, de Rivilla de Barajas y de San Bartolomé de Pinares; secretario don Saturnino Tejerizo y funcionarios de las oficinas de esta ciudad; señor Linao, teniente fiscal de la Audiencia Provincial, etc.

Por la mañana se celebró misa cantada que ofició el conajutor del Tiemblo, don Daniel García Cañora. Le ayudaron los jóvenes Eduardo Tejerizo e Ismael San Román.

En uno de los amplios edificios del poblado se colocó el altar; en su centro una hermosa imagen de la Virgen del Carmen, rodeada de flores, y el frente principal de la capilla, magníficamente adornado con profusión de preciosas colchas. El provisional templo se vió repleto de fieles.

Un festival laurino

Se realizó por la tarde en una placita de madera. En su alrededor los obreros de la factoría y gentes del Barraco y el Tiemblo y en un tablado los de Avila. Le organizó la Resinera del Valle, filial del Asocio, para obsequio de los productores. Se lidió y mató un eral de la ganadería de don José Sánchez Monje por la siguiente cuadrilla:

Espada: Rufino Pérez Cabrese, «El Ávila». —Banderilleros: Pablo Rubiano Blanco, «Niño del Empeje»; Olegario Alvarez García, «Pantalones»; Ramón González Garcimartín, «Niño la Gasolina»; Mariano Gómez González, «Marlin». —Puntillero: Antonio Serrano «Cotolero». —Sobresaliente de espada, Victoriano de la Fuente, «Niño de la carreta». —Corrió la llave el caballista Dimas Gutiérrez Sánchez.

No tenemos espacio para comentar la labor verdaderamente heroica de estos «jémulos» de Manolete. Derrocharon en todos los momentos buena voluntad. Nos hicieron reír muchísimo, toreando y bnderrillando; el «Ávila» se vió y se deseó para matar al bravo becerro al que, por casualidad, acató a darle muer e con un certero descabello que le valió el clásico trofeo de las orejas de la res.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

Amasció ayer con abundante nubosidad sobre el noroeste de la Península, mejorando posteriormente. En el resto de España hubo escasa nubosidad.

Tiempo probable.—Cielo despejado o casi despejado sobre toda la Península, manteniéndose sobre la mitad este viento del noroeste ligeramente frío.

Temperaturas extremas.—Máxima de 37 grados en Murcia y mínima de nueve grados en Cuenca.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy: Máxima, 28.5. Mínima, 11.5. Del momento (seis y media de tarde), 28.0. Viento, Suroeste, 20 kilómetros por hora.

La caridad callejera. La caridad inorgánica no suele ser completamente eficaz.

No remedia, habitúa a pedir. No libra de la miseria sino que suele servir para arraigar vicios o perpetuar conductas inmorales.

No hegas caridad ineficaz. Hazla por conducto del Secretariado Interparroquial de la Virgen de la Caridad.

Su cocina tiene cucarachas... porque V. quiere



Cucal

• Elimina hasta las del tipo "resistente"

Delegado en Avila:
Antonio Ribas Martínez
Torquemada, núm. 3.



EL PRESBITERO

Don Federico Sacristán Huidobro

BENEFICIADO DE LA S. A. I. CATEDRAL
DIRECTOR DE «EL DIARIO DE AVILA» Y DE «LA HOJA PARROQUIAL»

Que falleció el día 31 de enero de 1951

D. E. P.

«La Hoja Parroquial»

Ofrece por el eterno descanso de su alma un solemne funeral que tendrá lugar el día 18 de julio, a las diez de la mañana, en la Basílica de los Santos Hermanos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta.

CARTELERIA

Teatro Principal. — 8 y 11, «El caballero del Rey» (3).
Gran Cinema. — 8 y 11, «Una vida mscada» (3).
Moralidad: (1) Todos, incluse niños. — 2) Jóvenes. — 3) Mayores. — 4) Mayores, con reparos. — 4) Cravezencia peligrosa)